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La proposta di Strizzolo (Pd) per le università «virtuose e meritevoli» sarà presentata nei prossimi giorni

eePiùfondi agli atenei sottoflnanziatin
L'Università ha difficoltà a

far quadrare i conti? Secondo
Ivano Strizzolo, parlamentare
del Pd, non si può continuare a
puntare l'indice contro la ge-
stione dell'ex rettore Furio
Honsell. «Spìace ancora una
volta rilevare che le difficoltà
di bilancio dell'Università di
Udine vengono attribuite, da
alcuni esponenti del centrode-
stra, alla gestione Honsell,
quando l'attuale sindaco di
Udine era rettore - si legge in
una nota inviata ai giornali -
Ormai anche i bambini del-
l'asilo hanno capito che se, og-
gi, l'Università friulana si tro-
va in difficoltà con il proprio
bilancio è perché, negli ultimi

anni, come ha ben spiegato an-
che l'attuale rettore Cristiana
Compagno, è stata ampiamen-
te sotto finanziata dallo Stato».

Nelle casse dell'ateneo friu-
lano mancano decine di milio-
ni di euro per una assegnazio-
ne di fondi statali che, come
precisa lo stesso Strizzolo,
«non tiene conto dell'aumento
degli studenti e, soprattutto,

non tiene conto dei positivi pa-
rametri che derivano da una
obiettiva valutazione dei risul-
tati di eccellenza raggiunti dal-
l'università udinese».

Nei primi giorni di gennaio,
quando riprenderanno i lavori
d'aula alla Camera, si discute-
rà il decreto legge 180del 2008
che tratta alcune importanti
tematiche legate al sistema

TIparlamentare: «Basta accusare Honsell
per le difficoltà di bilancio dell 'Università

Ècolpa dei tagli alle risorse»

universitario italiano. In quel-
l'occasione Strizzolo annuncia
che presenterà (<<Miauguro
con l'adesione anche degli altri
parlamentari friulani») una
proposta per far sì che, almeno
in parte, i fondi aggiuntivi che
il decreto reca in favore del
sistema universitario italiano
sia destinato alle Università
sottofinanziate, come quella di
Udine, utilizzando criteri equi
e che premiano gli atenei più
meritevoli e virtuosi.

«Spero che il Governo e an-
che i colleghi di maggioranza -
auspica il parlamentare friula-
no - vorranno accogliere tale
proposta che, se approvata,
consentirebbe all'ateneo friu-
lano di guardare al futuro con
maggiore serenità».


